



## Pays Basque : journée de jeudi

publié le 26/05/2011

C'est la fin du périple basque. Ce matin, la visite de la fabrique d'espadrilles a beaucoup intéressé les élèves. Ils ont bien compris que cette chaussure a la particularité de n'être composée que de matériaux naturels. Cet après midi, la rencontre avec les chevaux a été géniale ! Ce soir remise de récompenses et soirée basque. Que du bonheur !

A demain pour le retour.

Sylvie Cousin.



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.